
 

RAPPORT MORAL SUR L’ANNEE 2020 

 

 Chers amis 

 

 Je ne vous surprendrai sans doute pas si je vous dis que je n’ai précisément rien à vous relater 

concernant l’activité de notre association pendant l’année 2020 puisque celle-ci a été inexistante 

tout a long de notre exercice 2020 pour les raisons que vous connaissez. 

Du fait de la suspension totale de toute activité durant presque tout le premier semestre puis, à 

nouveau, pendant le dernier trimestre après la période des vacances, il a été impossible d’organiser 

notre déjeuner traditionnel du début du printemps, et le voyage en Bulgarie que nous vous avions 

proposé a dû évidemment être annulé. 

Daniel, notre trésorier, qui s’est donné beaucoup de mal avec Françoise Ville pour mettre sur pieds 

ce voyage vous donnera quelques informations sur les conséquences de cette annulation et les 

modalité du remboursement  attendu, et espéré, de l’acompte versé à ce titre. 

Le seul évènement notable que nous ayons eu a cours de cette triste année 2020 a été la tenue, et 

encore était-ce à distance et sans notre petit voyage habituel en province, de notre assemblée 

annuelle. 

Pour ce qui est de celle d’aujourd’hui nous avons estimé plus prudent, bien que cette pandémie du 

covid 19 soit largement derrière nous à présent, de la tenir à proximité de Paris dans ce beau lieu de 

St Germain en Laye et de nous retrouver quand même tous autour d’une bonne table choisie par 

Daniel qui est « le régional de l’étape » afin de célébrer nos retrouvailles après toute la pénible 

période que nous venons de vivre. 

Mais je vous rassure, nous avons bien l’intention de reprendre nos activités en 2022 et de vous 

proposer, notamment, un beau voyage dont nous vous exposerons tout à l’heure le projet. Le budget 

que nous allons soumettre à vos suffrages s’en ressent et vous donnera l’opportunité de dépenser 

une petite partie des économies que nous sommes censés tous avoir faites au long de ces périodes 

de confinement !   

Nous vous remercions également de bien vouloir reconduire le mandat de ceux des membres du 

conseil qui est venu à expiration afin que tout le monde soit à son poste pour reprendre les activités 

dès avant le début de 2022 qui sera donc, l’année du renouveau…et de nommer en qualité de 

membre du conseil ceux qui, dans un élan de bonne volonté, se proposeraient éventuellement pour 

nous rejoindre. 

Le Président 

B. Godefroi 


